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Protokoll Hauptversammlung 27.02.2023 
 
Anwesend Vorstand: Martina Elser, Margarita Greinacher, Laurence Henny, Josef Hund, Erolf 
Schöning, Markus Lindenmayer, Klaus Jaschinski, Kai Leibold, Gebhard Weiss und 
gut 20 Mitglieder 
Gemeinde Schlier:  Fr. Bürgermeisterin Katja Liebmann 
Entschuldigt Vorstand: Schriftführer Robert Schmid und 15 Mitglieder 
 
Martina Elser erklärte sich bereit, in Abwesenheit von Robert, das Protokoll zu erstellen. 
 
Begrüßung durch Josef Hund  1 Vorstand. 
 
1. Geschäftsbericht des 1.Vorsitzenden 

• Vorlesen der Entschuldigten 
• Totenehrung/Gedenkminute für Peter Wechmann 
• Vorstellung des aktuellen Vorstandes mit zwei neuen Gesichter 
o Kai Leibold 2. Vorsitzende 
o Klaus Jaschinski Sportwart 
• Mitgliederentwicklung 2022 – es läuft gut 
o 13 Austritte 
o 26 Eintritte 
o Stand heute 250 Mitglieder! so viele wie noch nie zum Jahresstart 
• Keine Beitragserhöhung nötig bei dieser Mitgliedszahl 
• Plätze / Anlage 
Nach wie vor Probleme mit den Hecken und Bäumen durch großen Pflegeaufwand, 
Verunreinigung der Plätze und Schäden an den Plätzen durch Wurzelwerk. 
Mehrere Aktionen Platzwart mit Helfer für Platzarbeiten und Heckenpflege. 
Größere Mengen an Grünmüll, werden von der Gemeinde abgeholt. 
Von Frau Liebmann bestätigt. 
Dank an unseren Platzwart Gebe für die ausgeführten Arbeiten. 
• Für Platzpflege Platzpatenschaften durch Mannschaften von Josef vorgeschlagen.  
Mannschaften sollen sich mal Gedanken darüber machen. 

 Breitensport / Saisoneröffnung / Veranstaltungen 
Die Saisoneröffnung mit einem klassischen Bändeleturnier war so gut besucht wie schon 
lange nicht mehr. Termin für dieses Jahr vorauss.: Samstag 6 Mai. 

 Tolle Jugendarbeit, Großer Dank an die Jugendwarte mit Helferinnen und Helfer. 
• Es gab neue Outfits für alle Mitglieder. Großen Dank an Familie Lindenmayer für die 
Organisation und Verteilung. Ebenso ein großes Dankeschön an Philipp Radovanovic für die 
großzügige Spende der Jugend T-Shirts. 
• Platzbelegung und Spielbetrieb war 2022 sehr gut ohne größere Probleme 
Platzbelegung durch Training muss noch abgestimmt werden. 
 
2. Bericht der Kassiererin Margarita Greinacher 

Vermögen zu Silvester 2022: 
• RaiBa Giro 46500,- € 
• Sparbuch. 15200,- € 
• Geschäftsanteile 150,- € 
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• Summe 61904,08 € 
• Geldvermögenerhöhung 2022 von 10837,20 €!  
Es ist so hoch ausgefallen wegen Sondereinnahmen wie z.B. WLSB Zuschuss für Renovierung 
2020, guter Mitgliederstand und keine größeren Ausgaben. 
 
Ausgaben – größte Positionen 
• Instandsetzung der Plätze ca. 6.000,- €; plus Platzwartarbeiten ca. 1.300€ 
• WTB Beitrag 1.300,- € 
• WLSB Beitrag 1.200,- € 

 Bälle für Verbandsrunde und Training und Unterstützung Mannschaften 2.500,- € 
• Bitte der Kassiererin an alle Mitglieder, bei Veränderung der Kontodaten, ihr umgehend 
mitteilen, vor allem weil die Raiba wieder fusioniert und sich dadurch einiges ändern könnte. 
 
3. Bericht der Kassenprüfer Team Andreas 

Mendler und Reichel nach Prüfung der Kasse, alles super und ordentlich geführt! und 
schlagen die Entlastung vor. 
 
4. Bericht der Sportwarte 

4.1 Breitensport  
• Alice Wilk: Hobby Damen Endstand der Runde 2022, 2:2. 
10 Damen trainieren den Winter über in Baindt 
• Erolf Schoening: es fanden folgende Turniere 2022 statt: 
o Saisoneröffnung am 08.05.2022 Muttertag: 
38 Mitglieder trafen sich zum Frühstück mit anschließendem Bändelesturnier. 
o Mixed Doppelmeisterschaft am 24.-25.09.2022: 
Sechs Mixedpaarungen in zwei Gruppen aufgeteilt. 
Mixedmeister wurden Martina Elser mit Kai Leibold. 
o Saisonabschluss am 14.10.2022: 
Von den Hobby Damen ein bestens organisierter Abend. 
 
4.2 Mannschaftssport  

 Klaus Jaschinski hielt einen Rückblick auf die Verbandsrunde Sommer 2022 
Insgesamt 5 Mannschaften traten in der Verbandsrunde an: 
• Damen 40 in der Oberliga – Klassenerhalt in der Oberliga geschafft! (Aushängeschild) 
• Herren in der Kreisklasse 2 – guter 2. Platz 
• Herren 50 in der Bezirksliga - Klassenerhalt 
• Herren 60 in der Bezirksliga – zuerst Aufstiegsambitionen, letztendlich guter 3. Platz 
• Herren 55 in der Staffelliga - negativer Höhepunkt im Spielbetrieb des Vereins war der 

unerwartete Mannschaftsrückzug durch mehrere unglückliche Umstände, was 400 € 
Strafe an WTB gekostet hat und den Zwangsabstieg, jedoch größtenteils durch 
Arbeitseinsätze und Spende kompensiert wurde. 

 Wird / darf nicht wieder vorkommen. 
 

Ein kurzer Ausblick auf die Verbandsrunde Sommer 2023 
Die Verbands-Mannschaften für die Sommerrunde 2023 sind (mit Zielen): 

• Damen 40 – Oberliga  - Klassenerhalt 
• Herren 1 – Kreisklasse 2  - Aufstieg 
• Herren 50 in der Bezirksliga – vorne mitspielen 
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• Herren 60 in der Bezirksliga – vorne mitspielen 
• Neu und erfreulicherweise seit Jahren wieder eine aktive Damen-Mannschaft! 
Wie gut die Jugend sich integriert zeigt, dass Elias Baier bei den Herren und Lea 
Hartmannsberger bei der neuen Damen Mannschaft die Mannschaftsführer sind. 
 

5. Bericht der Jugendwarte 
• Laurence Henny: Präsentation über die aktive Jugendarbeit. 
Aktuell über 70 Jugendliche und davon viele im Training bei 
Rosi Meschenmoser, Josef Hund – Kooperation, Markus Lindenmayer, Andreas Mendler und 
Tennisschule Niko Fliß 
Mannschaften Sommer 2022 
• U18 Junioren – 2. Platz 
• U18 Juniorinnen – 2. Platz 
• U15 Gem. Junioren  - 1. Platz und Meister 
• U 9 Kleinfeld (gemischt) – voller Motivation zum 1. Platz 
 
Kooperation in Form von Spieleraustausch mit den Vereinen TC Eschach, Bodnegg und 
Wangen 
 
Durchgeführte Aktionen: 
Kooperation Schule Verein mit GS Schlier und GS Unterankenreute  
Ferienprogramm bei bestem Wetter 
Saisonabschluss Jugend mit Eltern und einer großen Beteiligung 
Tennisnachmittag im Januar 2023 in Tennishalle Weingarten mit 12 Kindern 
 
Wintertraining 2022/23 – 45 Kinder verteilt auf  
5 Gruppen in Schulturnhalle Unterankenreute bei Rosi 
2 Gruppen in Schulturnhalle Schlier bei Josef 
4 Gruppen in Tennishalle Baindt mit 20 Kindern. 
 Das Training in den Tennishallen bezuschussen wir mit 50€ pro Kind! 
 
Ausblick Sommer 2023 – 5 Mannschaften 
• U 9 Kleinfeld 
• U10 Midcourt 
• U12 Kids-Cup  
• U15 gem. Junioren 
• U18 Juniorinnen 
• (U18 Junioren spielen in Eschach) 
 
6. Bericht über den Betrieb im Clubheim 
Es wurden 2.900 Flaschen verkauft! 
Einnahmen: 6153,85 € 
Ausgaben: 3810,90 € 
Es wurde eine gebrauchte Markise gekauft. 
Stühle wurden ebenfalls gekauft, die sich aber als ein Desaster herausstellten! 
Wir bekamen Dank Robert Schmid alles ersetzt und die Stühle wurden wieder abgeholt. 
Beschaffung neuer Stühle läuft 
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7. Ehrungen 
20 Jahre: Uwe Herzog anwesend, Sonja Hilebrand; Florian Hirt; Babs Heim  
25 Jahre:  Jule Kessler anwesend; Susi Hund anwesend; Madeleine Profaska; Kai Uwe 
Hinderer; Ines Hinderer – entschuldigt ; Kristin Hinderer – entschuldigt 
30 Jahre: Markus Tauer  
35 Jahre: Reinhold Zell und 65ster Geburtstag anwesend, Tobi Gotterbarm entschuldigt 
 
8. Aussprache 
Keine Diskussion 
 
9. Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer 
Frau Liebmann übernahm die Entlastungen. Sie bedankte sich für die rege und gute 
Vereinsarbeit und schlug die Entlastung vor. 
Wurde einstimmig bestätigt. 
 
10. Neuwahl 2. Platzwart 
Die Anwesenden wurden gefragt, ob sich Jemand zur Verfügung stellt. Einzelne Anwesende 
wurden direkt angesprochen. 
 Es fand sich Niemand der sich bereitstellte. 
 
11. Grundsanierung Platz 1 und 2 – Info aktueller Stand 
Josef schildert den aktuellen Stand wie folgt: 
Wir machen dieses Jahr keine Grundsanierung.  
Die Vorstandschaft hat bei der letzten Sitzung beschlossen, dass wir dieses Jahr 
mehr Sand abtragen lassen, was minimale Mehrkosten verursachen wird. Und schauen was 
es bringt. Hintergrund: die normale Sanddicke beträgt ca. 2,5 cm und bei uns sind ca. 5 cm 
 
Wortmeldungen: 
A. Mendler: Findet das nicht gut. Es wird somit nur ein Investitionsstau verursacht. 
Er würde lieber sanieren wollen, auch wegen der steigenden Inflation. 
R. Assfalk: Warum wir das so wollen? 
Josef erklärt ihm, dass schon andere Vereine gleich gehandelt haben, mit Erfolg, 
manche auch ohne Erfolg. Wir wollen es versuchen. Wenn es nichts ist, sanieren wir 
nächstes Jahr wie geplant. Die Firma Rogg empfiehlt es uns und wir werden es auch 
so machen um zu sehen wie es wird. Alles ist auch sehr Wetter abhängig. Und das 
können wir leider nicht beeinflussen. 
Fr. Liebmann: wenn wir uns für eine Sanierung entscheiden, dann sollen wir uns bei ihr bis 
Oktober melden damit die Summe, die die Gemeinde bezuschusst, im Haushalt berücksichtig 
werden kann. 
Falls wir uns für die Grundsanierung entscheiden müssen wir bis dahin auch den Zuschuss 
beim WLSB beantragen. 
 
Geplanter Termin für Frühjahresinstandsetzung: KW14 – Fertigstellung bis Ostern. 
 
12. Beschlussfassung über Anträge 
Keine Anträge 
  




